

# JOURNALIST

## Kapolsek Jatisari Pimpin Kegiatan Jum'at Curhat dan Cooling System Jelang Pilkada 2024

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 12:12



**Polres Karawang** - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar menggelar kegiatan Jum'at Curhat dan Cooling System di wilayah Kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang,

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Jatisari, Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA didampingi oleh Kasium Polsek Jatisari.

Pelaksanaan kegiatan dimulai pada pukul 09.30 WIB di kantor Desa Jatisari Kecamatan Jatisari, Kabupaten Karawang, Jumat (22/11/2024). Yang dihadiri Kapolsek Jatisari Polres Karawang Kompol Bambang Sumitro, SH, MM, CHRA, Plt Kades Jatisari Ibu Dina Rachmaniar, SE, Peltu Nanan (Anggota Koramil 0604 Jatisari), Staf Desa Jatisari 4 orang, Anggota Polsek Jatisari 4 orang. Warga masyarakat Desa Kalijati 19 orang, Tokoh masyarakat Desa Jatisari H. Pepen Supendi, Tokoh agama Desa Jatisari Ust Nanang, Jajang Tokoh Pemuda Desa Jatisari dan warga sekitar kurang lebih yang hadir sebanyak 33 orang.

Dalam kegiatan ini, Kompol Bambang Sumitro dan jajarannya mendengarkan langsung aspirasi, saran, serta masukan dari masyarakat terkait situasi Kamtibmas. Hal ini bertujuan untuk memastikan agar masyarakat merasa aman dan nyaman menjelang Pilkada, serta untuk memperkuat komunikasi antara Polri dan masyarakat.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari aparat desa Jatisari dan warga yang hadir, yang merasa dihargai dan didengar oleh pihak kepolisian.

Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain,SIK.,SH.,MH juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga suasana Pilkada yang aman, damai, dan sejuk. "Kami berharap partisipasi dari seluruh masyarakat untuk menjaga suasana yang kondusif di Kabupaten Karawang. Pilkada adalah momentum yang penting, dan kami ingin memastikan semuanya berjalan lancar dengan dukungan dan kerjasama dari masyarakat," ujarnya

Kegiatan Jum'at Curhat dan Cooling System ini diharapkan dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan terkendali serta memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam rangka menyukseskan Pilkada 2024 di Kabupaten Karawang.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain